

Penyegaran Kemampuan Dasar Prajurit Dengan Latihan Dinas Jaga Kesatrian

Rony - MAGELANG.JURNALIS.ID

Aug 2, 2022 - 10:35



Anggota Kodim 0705/ Magelang Melaksanakan Latihan Dinas Jaga Kesatrian

MAGELANG, - Kodim 0705/ Magelang, latihan Regu Jaga Dinas Kesatrian merupakan salah satu tugas menjaga keamanan di lingkungan kesatrian militer yang dilaksanakan oleh setiap anggota prajurit TNI. Untuk itu perlunya kemampuan anggota Prajurit Kodim Magelang disaat melaksanakan tugas dinas kesatrian, perlunya melaksanakan latihan Baris- berbaris peraturan baris berbaris (PBB) merupakan dasar awal kemampuan yang harus dikuasi bagi setiap Prajurit TNI di manapun bertugas. Namun apabila hal tersebut jarang dilakukan, maka kemampuan dalam melakukan baris berbaris akan berkurang.

Maka kegiatan latihan jaga dinas kesatrian ini adalah bertujuan untuk menyegarkan kembali dasar - dasar seorang keprajuritan, serta dalam menjaga, mengingat dan mempelajari kemampuan prajurit khususnya bagi yang berdinas

di satuan kewilayahan teritorial seperti yang ada di Kodim 0705/ Magelang pagi ini.

Kegiatan ini dilaksanakan di lapangan Makodim 0705 Magelang jalan RST No1 kota Magelang, Selasa(02/08).

Berkaitan dengan hal tersebut Kodim Magelang mengisi kegiatan latihan regu jaga dinas kesatrian dengan materi latihan serahterima jaga kesatrian, serah terima pos jaga, kegiatan diisi dengan melaksanakan pembinaan kemampuan ajar kehormatan penghormatan, langkah tegap, dan penghormatan bersenjata dengan menggunakan senapan Laras panjang

Batiopslat Kodim 0705/ Magelang Serma Biche Irfan mengatakan, bahwa anggota wajib memiliki kemampuan PBB yang mumpuni, secara rutin kami latih guna setiap anggota prajurit dapat menguasai dan memahami," ungkapnya.

Baris berbaris sebagai suatu wujud latihan ketangkasan yang diperlukan untuk menanamkan Kedisiplinan dalam kehidupan prajurit TNI khususnya anggota Babinsa guna terbentuk suatu sikap perwatakan tertentu. Sehingga mempunyai disiplin dan rasa percaya diri yang tinggi, ucap Batiopslat Kodim 0705/ Magelang.

Dalam pelaksanaan latihan dinas keamanan ini diambil oleh Batiopslat beserta Batipers Kodim 0705/ Magelang diantaranya Serma Sardi salah satu anggota staf personil Kodim 0705/ Magelang.

Pen: 0705/ Mgl